



El pasado martes, día 17 del corriente mes de marzo, se presentó en Madrid el Libro "Estudio Comparativo entre el Estatuto Marco y el Estatuto Básico del Empleado Público", editado por CSI.F y cuyos autores son Antonio Díez Murciano, Secretario Autonómico de Estudios, Documentación y Publicaciones del Sector de Sanidad de Andalucía y Antonio Díez Gago, Licenciado en Derecho.

En el acto, celebrado en un céntrico hotel de Madrid, intervinieron el Presidente Nacional de CSI.F, Domingo Fernández Veiguela, el responsable nacional de Formación del Sindicato, Miguel Borra Izquierdo, el Presidente Nacional del Sector de Sanidad de CSI.F, Fernando Molina Guerrero, el Presidente de la Asociación Española de Derecho Sanitario,

De izquierda a derecha: Ricardo de Lorenzo, Domingo Fernández, Fernando Molina y Antonio Díez

Ricardo de Lorenzo y Montero y uno de los autores, el Dr. Díez Murciano, quien efectuó un breve resumen de la construcción, contenido y objetivos del libro, de la influencia de ambos estatutos, en relación a sus prevalencias o supletoriedades, en la vida profesional sanitaria y social, ante un numeroso público que ocupó todo el espacio previsto.

En el libro se efectúa una relación normativa de ambos estatutos, exponiendo sus diversos capítulos y artículos en un lenguaje más ameno y didáctico; un comentario de lo más sobresaliente del texto tras cada capítulo y una puntualización de las discrepancias y analogías más sobresalientes.

Al mismo tiempo, se realiza un análisis de los datos normativos y jurídicos que van a permitir esclarecer quién es prevalente y cual supletorio, como dato esencial para poder realizar una acción reivindicativa sindical de futuro.

Dicho libro, texto de consulta y formación para un amplio espectro profesional, laboral y social está a disposición de todo aquél que lo solicite.

Al acto asistió todo CSI.F, tanto Sanidad como presidentes de otros sectores y miembros de la Ejecutiva Nacional del sindicato, además de gerentes como el del área 6 de Atención Primaria, el del Escorial y la gerente del hospital del Niño Jesús entre otros.

Marzo, 2009.

Fecha: 20 Mar 2009 - 12:27 PM

Este artículo viene de Sector Sanidad de CSI-CSIF

<http://www.csi-csif.es/sanidad/>

La URL de esta noticia es:

<http://www.csi-csif.es/sanidad/modules.php?op=modload&name=News&file=article&sid=148>